



Bastián Alarcón, nuevo Delegado Presidencial para la Provincia de Melipilla

Description

Luego de la renuncia presentada por Sandra Saavedra Lowenberger a la Delegación Presidencial por la Provincia de Melipilla, asumió el cargo Bastián Alarcón Atenas, quién se desempeñó como ex concejal de la comuna de Melipilla durante el período 2021-2022, informó ayer lunes por la tarde, el Ministerio del Interior y Seguridad.

El nuevo Delegado Presidencial, de acuerdo a lo informado, señala que Alarcón Atenas posee estudios de derecho en la Universidad Andrés Bello y la Universidad de Valparaíso.

El Maipo

Imagen: *Portal Melipilla, publicada 29.1.2021*

Date Created

Diciembre 2024